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MINISTERIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DE RONDÔNIA

CONSELHO DE CAMPUS DE JI-PARANÁ
ATA DE REUNIÃO

Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às oito horas e dezesseis minutos, na
Sala 2 do Bloco 1 reuniram-se ordinariamente a Vice Presidente do CONSEC, Cons. Ana Lúcia Denardin da
Rosa; o Chefe do DAF-JP, Cons. Quesle da Silva Mar�ns; a Chefe do DAME-JP, Cons. Gabi Nunes
Silva; a Representante Docente Subs�tuta, Cons. Janileide Vieira Gomes; a Chefe do DAEI-JP, Cons.
Vanubia Sampaio dos Santos Lopes; o Chefe do DAEA-JP, Cons. Jeferson Alberto de Lima; a Representante
Técnica, Cons. Graziella Pine� Passoni; a Representante da Comunidade Externa Subs�tuta, Cons. Daise
da Silva Lopes. Ausências jus�ficadas: Cons. Isaura Isabel Conte. Havendo o quórum necessário, a
Vice Presidente cumprimentou a todos os presentes e declarou aberta a sessão, informando que está no
exercício da Direção, que o Prof. Lenilson está em um congresso no Pará e no retorno passará por um
procedimento cirúrgico, sendo assim ficará no exercício da Direção até vinte e seis de dezembro de dois
mil e vinte e três. Informes. O cons. Jeferson informou que está ocorrendo no Campus, o evento
VIVÊNCIA AMAZÔNICA uma parceria entre a UnB e a UNIIR - CAMPUS DE JIPARANÁ. A Cons. Vanubia
informou que no domingo, dia 03/12, ocorreu o ves�bular do intercultural; o processo sele�vo contou
com 421 inscritos, entre candidatos e candidatas indígenas, concorrendo a 50 vagas para o curso de
Licenciatura Intercultural, com entrada prevista para 2024.1; as provas foram realizadas em 8 polos,
incluindo duas aldeias, e os demais nos campi da UNIR no interior, além de Porto Velho, no prédio da
reitoria. A vice presidente informou que hoje acontecerá uma reunião com a Deputada Silvia Cris�na
acerca do desmembramento e que esta semana será bem agitada por conta das visitas dos candidatos a
reitoria; informou que ontem em reunião com os chefes, foram distribuídos os computadores usados que
foram re�rados dos laboratórios da Esta�s�ca, sendo redistribuídos trinta computadores, sendo seis para
o DAF, seis para o DACHS, dez para o DAEA, um para o DAME, uma para o DAEI e seis para a Direção. O
Cons. Jeferson ausentou-se para atender uma demanda às oito horas e catorze minutos. Inclusões de
Pauta. A Vice Presidente solicitou inclusão do Processo 23118.017978/2023-93 - Calendário de sessões
do CONSEC 2024, Processo 23118.000823/2022-37 - Necessidades Administra�vas, Posse dos
Conselheiros representantes do Departamentos de Física, bem como a inversão da pauta, passando a
posse dos conselheiros como primeiro item de pauta. Pedidos colocados em votação, aprovados por
unanimidade. Primeiro Item de Pauta. Posse dos Conselheiros representantes do Departamentos de
Física. A Vice Presidente deu as boas vindas aos Professoras Quesle da Silva Mar�ns e Robinson Viana
Figueroa Cadillo, como chefe e vice chefe do Departamento de Física, dando posse como conselheiros
neste Conselho, deixando os agradecimentos ao Chefe e Vice-Chefe anteriores pelo trabalho
desenvolvido. O Cons. Jeferson retornou à sessão às oito horas e vinte minutos. Segundo Item de
Pauta. Processo 23118.016670/2023-21 - Recurso contra decisão do CONDEP/DAF-JP da
acadêmica CALINA GRAZIELLI DIAS BARROS. Relatora: Cons. Vanubia Sampaio dos Santos Lopes. A Vice-
Presidente informou que pelo fato da interessada no processo ser sua esposa não pode presidir a sessão
neste momento e nem votar, neste sen�do repassou a presidência para a professora mais an�ga
presente, que no caso é a Cons. Vanubia. A presidente em exercício passou a explanar sobre o processo,
que  foi projetado aos presentes, leu o Parecer que foi favorável ao recurso da discente. O parecer foi
colocado em discussão, não havendo discussão, foi colocado em votação, parecer aprovado por sete
votos favoráveis e uma abstenção da Cons. Ana Lúcia Denardin da Rosa, pelos mo�vos já expostos. A
Cons. Ana Lúcia retorna a presidência da sessão para con�nuidade dos trabalhos. Terceiro Item de
Pauta. Processo 23118.016610/2023-16 - Ad Referendum do Diretor do Campus, aprovando no SIGAA o
Projeto de Extensão "Sinalizando com os indígenas surdos do POVO IKOLEN-GAVIÃO". Foi projetado o
projeto de extensão que foi aprovado por Ad Referendum no SIGAA. O processo foi colocado em
discussão, não havendo discussão, foi colocado em votação, Ad referendum aprovado por
unanimidade. Quarto Item de Pauta. Processo 23118.017978/2023-93 - Calendário de sessões do
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CONSEC 2024. Foi projetado aos presentes a proposta de Calendário das Sessões do CONSEC para 2024 e
colocado em discussão, foi apontada a questão do horário, se será man�do às nove ou às oito horas. A
secretária solicitou autorização para colocar sua opinião, que foi autorizada pelo Conselho, assim,
explanou que o ideal seria as reuniões começarem às oito e meia, pois sempre é necessário algum ajuste
para o início da reunião. Após discussões foi feito o apontamento das reuniões começarem às oito e meia
e colocado em votação, o indica�vo e a proposta de calendário, que foram aprovados por
unanimidade. Quinto Item de Pauta. Processo 23118.000823/2022-37 - Necessidades Administra�vas.
Foi projetado aos presentes o processo, falando que na úl�ma Sessão do CONSEC foi deliberado que
quando a servidora Sandra Maria Taborda da Silva chegasse ela seria lotada na direção, contudo, nesse
meio tempo, surgiu a ideia de lotar os estagiários nos departamentos e lotar a servidora recebida na
biblioteca, que a mesma manifestou interesse em ser lotada na biblioteca, mas que ficaria à disposição do
que fosse decidido. Assim foi apresentado o que fora apontado na reunião com os chefes, onde a
estagiária Larissa será lotada no DAF, a estagiária Vanuza no DAEA, a estagiária Fernanda no DAME e o
estagiário Cleone no DACHS. Complementou que a Profa. Gabi solicitou a inclusão do TAE Marconi no
NDE dos cursos de Esta�s�ca e Matemá�ca, sugerindo que os demais chefes façam o mesmo. Após
discussões, a proposta foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Encerramento. Nada mais
havendo a tratar, às nove horas e três minutos, a Presidente agradeceu a todos e deu por encerrada a
sessão, da qual, para constar, eu, Aline Cris�na Helfenstein, secretária ad hoc, lavrei a presente ata que,
lida e aprovada, vai por mim e pelos presentes assinada eletronicamente. 

Documento assinado eletronicamente por ALINE CRISTINA HELFENSTEIN, Secretário(a), em
07/12/2023, às 10:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GRAZIELLA PINETTI PASSONI, Conselheiro(a), em
07/12/2023, às 10:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JANILEIDE VIEIRA GOMES, Docente, em 07/12/2023, às
10:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por GABI NUNES SILVA, Conselheiro(a), em 07/12/2023, às
10:07, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ANA LUCIA DENARDIN DA ROSA, Vice-Presidente, em
07/12/2023, às 10:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por QUESLE DA SILVA MARTINS, Conselheiro(a), em
07/12/2023, às 10:08, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Daíse da Silva Lopes, Usuário Externo, em 07/12/2023, às
10:09, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de
8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por JEFERSON ALBERTO DE LIMA, Conselheiro(a), em
07/12/2023, às 12:27, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1585864 e
o código CRC 8AA35C24.
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